



Detiene a 20 generadores de violencia

Sedena asegura armas y drogas en Guerrero

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) logró el aseguramiento y decomiso de droga, armas y vehículos, así como la detención de personas en el estado de Guerrero durante los meses de enero y febrero, con el objetivo de inhibir el impacto de la delincuencia entre la población.

De acuerdo con la institución, en el marco de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y la política de cero impunidad del Gobierno federal, se realizaron diversos operativos con apoyo de otras estancias estatales, además del apoyo de trabajos de inteligencia para detectar organizaciones criminales.

RECIENTEMENTE la Sedena dio a conocer el arribo e instalación de al menos 11 Bases de Operaciones en la zona norte de Guerrero, para atender el problema de violencia.

Eldato

Como resultado de las actividades del personal militar en distintos puntos de la sierra de San Miguel Tololapan y Heliodoro Castillo, del 1 de enero al 22 de febrero se detuvo a 20 personas generadoras de violencia, además de que con reconocimiento aéreo lograron 42 operaciones.

Además, se logró el decomiso de 41 armas largas, siete cortas, 286 cargadores, 16 mil 929 cartuchos útiles, 203 cascos percutidos calibre 50, 10 cintas para ametralladora; además de 69 artefactos explosivos improvisados, 322 cilindros metálicos (con carga explosiva), 260 detonadores, cinco detonadores eléctricos, 100 kilos de pólvora, 249 kilos de fluoruro de potasio, 59 kilos de azufre y bolsas con material para esquirilas.

La droga decomisada consiste en 163 kilos de marihuana, 0.534 semillas de amapola y 0.20 de cocaína, además de 21

DEL 1 DE ENERO al 22 de febrero, el Ejército confisca 163 kilos de marihuana y 48 armas en 42 operaciones; en Oaxaca, la Semar decomisa 672 kilos de clorhidrato de cocaína



PARTE del arsenal decomisado por las Fuerzas Armadas en la entidad.

vehículos y 12 motocicletas con valor de 307 mil 076 pesos. También logró recuperar chalecos antibalas, cartucheras, fornituras, familias para cartuchos de escopeta, pecheras, botas, mochilas, teléfonos celulares, clavos, estrellas poncha llantas y tanques de gas.

“Estos resultados coadyuvan al debilitamiento de la estructura de los grupos delincuenciales, haciendo prevalecer el Estado de Derecho en la región de Tierra Caliente del estado de Guerrero, jurisdicción de la 35/a. Zona Militar”, destacó en un informe la dependencia federal.

GOLPE EN EL MAR. Por su parte, la Secretaría de Marina (Semar) aseguró aproximadamente 672 kilogramos de clorhidrato de cocaína en las costas de Oaxaca. El operativo se llevó a cabo al sureste del puerto de

Santa Cruz Huatulco, donde también se localizaron en la embarcación menor, 29 bidones que contenían mil 219.32 litros de combustible y se detuvo a seis presuntos transgresores de la ley.

Lo anterior, derivó de trabajos de campo y gabinete, por los cuales se tuvo conocimiento de un probable trasiego de cargamento ilícito. Por ello, se ordenó el despliegue inmediato de personal naval, así como aeronaves y embarcaciones de la Semar, mismas que avistaron una embarcación con seis tripulantes, quienes, al percatarse de la presencia de personal naval, emprendieron la huida.

A los presuntos transgresores de la ley se les respetó su integridad en estricto apego a los derechos humanos, y fueron puestos a disposición de la autoridad competente, así como la droga asegurada.

69
Artefactos explosivos improvisados asegurados